



Meten mano en relevo del Senado

MAYOLO LÓPEZ

La sucesión adelantada complicó el relevo de Olga Sánchez Cordero en la presidencia del Senado.

“Las corcholatas metieron las manos”, resumió un senador involucrado en el proceso cuyo desenlace aún es incierto.

El pasado viernes, la senadora Sánchez Cordero citó a los legisladores para el miércoles a las 13:00 horas a una junta previa para elegir a los integrantes de la Mesa Directiva, un día antes de que se instale el Congreso de la Unión y sea necesaria la presencia de los presidentes del Senado y la Cámara de Diputados.

“La sucesión anticipada está generando problemas dentro de la bancada. Las corcholatas metieron la mano”, insistió la fuente legislativa consultada.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, propone a Gabriel García, el influyente ex operador de los programas sociales del Gobierno y consejero nacional por Iztapalapa.

En la bancada, la propuesta que formuló para que el presidente sea electo “con una tómbola” fue vista como “una ocurrencia”.

El Canciller Marcelo Ebrard aventó al ruedo al senador José Narro, actual vicepresidente de la Mesa Directiva, quien enfrenta señalamientos por la desaparición

no aclarada de dos elementos de la Marina que habría solicitado, para su custodia, a la alcaldesa de Acapulco, Guerrero.

Adán Augusto López, Secretario de Gobernación, habría empujado al mexiquense Higinio Martínez, quien ha señalado que pretende ser “candidato de unidad”, para evitar competir con José Narro y el poblano Alejandro Armenta.

De no surgir un candidato “de unidad” o de consenso, podrían llegar al pleno dos o tres candidatos de Morena, lo que abre la posibilidad de que el resto de los grupos parlamentarios postule a su propio abanderado.